存年だより NO.85



荒川区立 南千住第二中学校 第3学年

冬学旅行388

修学旅行 3 日目はクラスごとにバスに乗り、薬師寺、法隆寺を回りました。バスの中では、バスガイドさんから奈良につ いての話しや舞妓さんの言葉などを教えていただきました。薬師寺では、お坊さんから説法を聞きました。多くの人が、 「面白かった」と修学旅行の振り返りにも書いていました。法隆寺では、バスガイドさんが法隆寺の七不思議や五重塔、 仏像について説明してくれました。その後は大阪で昼食をとり、東京に帰ってきました。充実した2泊3日になりました。



学旅行実行委員(3組)から

一人一人が「自律」し、学年全員が「楽しかった」って思える 修学旅行にするために、実行委員が時間をかけてたくさん のことを考えました。つらかったり、苦労したり、いろいろな経 験をしたので、更に成長できるように、これからもひっぱって いきたいです。

私は、この実行委員にやりがいを感じ、できる限りを尽くすこ とができ、終わった時は達成感がありました。ですが、振り返 ってみると、まだできていないことがあったので、これから直し ていきたいです。また、自律の次は「他律」もしたいです。

修学旅行おつかれさまでした。その場その場で臨機応変に 対応し、楽しい三日間を過ごせたのではないでしょうか。行 事1つ1つに全力で取り組みたのしい学校生活にしましょ う。

はじめての実行委員だったこともあって、はじめは軽い気持 ちでしたが、スローガンを決めたりなど、活動していくうちに 自覚が出てきて、自分自身、この修学旅行で成長できまし た。みんなのおかげで修学旅行は大成功だったと思います。 楽しかったです!